



WEINDOMIZIL HAGN - zwei "Gabeln" und 88 Bewertungspunkte im FALSTAFF RESTAURANTGUIDE 2014.

Auch heuer darf sich das WEINDOMIZIL HAGN im schönen niederösterreichischen Mailberg über eine Steigerung auf 88 Punkte im FALSTAFF RESTAURANTGUIDE 2014 freuen.

"Endlich was Geniales im Weinviertel! Das ist nur eine der vielen begeisterten Tester-Beurteilungen. Fest steht, dass in diesem Szenerestaurant auf hohem Niveau gekocht wird."

Gerne werden wir uns dieses Lob, genauso wie sich unsere zufriedenen Gäste die kulinarischen Köstlichkeiten unseres Hauses, auf der Zunge zergehen lassen und weiterhin engagiert das Beste in unserem Designrestaurant mit Lounge und Hotelbetrieb für ihr Wohlbefinden geben.

Wir danken dem FALSTAFF RESTAURANTGUIDE 2014 für die Punktebewertung, als auch ebenso für die verliehenen zwei Gabeln.